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RELATO SUMARIZADO 

CONSELHEIROS PRESENTES: Antônio Nazareno Guimarães Mendes, José Roberto Soares 

Scolforo, Arnaldo Pereira Vieira, Gabriel José de Carvalho, César Augusto Brasil Pereira Pinto, 

Maria de Fátima Píccolo Barcelos, João Carlos Giacomin, Marcos Aurélio Leite Fontes, Léa 

Silveira Sales, Marx Leandro Naves Silva, Antônio Augusto Aguilar Dantas, César Freire de 

Carvalho, Renato Ribeiro de Lima, Mário Sobral de Abreu, Raimundo Vicente de Sousa, 

Ricardo de Souza Sette, Antônio Gilberto Bertechini, Nilton Nagib Jorge Chalfun, Renato Paiva, 

Alcides Moino Júnior, Samuel Pereira de Carvalho, Carlos José Pimenta, Antônio Maria Pereira 

de Resende, João Chrysostomo de Resende Júnior, Éber Teixeira de Paula, Giovana Daniela 

de Lima, Fábio Costa Lasmar, Ney Maurício Bello, Ismene Nicoline, Cecília de Souza Cordeiro, 

Rodrigo Matsumoto Cobra e Antônio Claret dos Santos. 

 

1. Ata da 24ª reunião do CUNI, de 6/12/2011. Aprovada. 
 

2. Proposta encaminhada pelo Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão de outorga de 
título de Professor Emérito da Universidade Federal de Lavras. Resolução CUNI 093 de 
15/12/2011 

 

3. Regimento Interno da Pró-Reitoria de Planejamento e Gestão. Resolução CUNI 094, 
095 e 096 de 15/12/2011 

 

4. Regimento Interno da Pró-Reitoria de Pós-Graduação. Retirado de pauta 
 

5. Fórum para discussão e revisão do PDI da UFLA 2011-2015. Resolução CUNI 097 de 
15/12/2011 

 

6. Assuntos Gerais. a) A conselheira Léa Silveira Sales deu ciência dos elogios recebidos 

pelos docentes do Departamento de Ciências Humanas e destacados pela Ouvidoria da 

UFLA; b) A conselheira Ismene Nicoline manifestou-se com pedido de desculpas, pelo 

fato de ter usado o termo "ridícula", na última reunião deste Conselho, em relação à 

minuta proposta pela comissão encarregada de rever as normas para a avaliação do 

estágio probatório dos servidores técnico-administrativos. Disse que durante a 

discussão do assunto, pela impetuosidade, não escolheu de forma correta a palavra; c) 

O conselheiro José Roberto Soares Scolforo deu ciência da aprovação, pela CAPES, do 

mestrado profissional em Tecnologia e Inovação Ambiental, que trará oportunidades a 

muitos técnicos, em especial aqueles que exercem suas funções em laboratórios da 

UFLA; d) O conselheiro Eduardo Pinto Filgueiras solicitou prorrogação do prazo 



concedido à Comissão designada pela Resolução CUNI nº 090/2011, encarregada de 

sistematizar o trabalho realizado pela comissão designada pela Resolução CUNI 

044/2010, referente às normas para a avaliação de estágio probatório dos servidores 

técnico-administrativos. Os conselheiros se manifestaram favoráveis, mas tendo em 

vista a impossibilidade de deliberar sobre assunto não constante da pauta, o referido 

professor deverá apresentar a solicitação de prorrogação ao Presidente deste conselho, 

para que a mesma seja apreciada na próxima reunião. 

 

Término: 18h35 


